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例会場・ホテルニューオータニ高岡 
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認 証・1980 年 6 月 12 日 

国内創立順位・1489 

会   長  幸塚 栄三 

幹   事  荻布 雅章 

会報委員長  藤川 正司 

 

第 1737 回 例会 3 月 25 日（日） 

 

◇点  鐘   

◇ソ ン グ  “我等の生業” 

◇会長挨拶並びに報告 

 皆さんこんにちは。昨日は朝起きたら雪があり、屋根

などに雪が積もっておりました。日中になると気温が上

がり、溶けてなくなってしまいました。これくらいの雪

なら、降ってもいいと思いますが、北陸では降りすぎる

ので困ります。 

 20日に伊藤パストガバナーの通夜に参列して来まし

た。故人のご冥福をお祈りいたします。ちょうどその日

に私の家内の弟も亡くなりまして、てんてこ舞いであり

ました。 

 昨日は眠れなくて、ひすいこうたろうさんという作家

の本を読んでおりました。内容は、心が喜ぶ生き方とし

て、幸せになる作法というものがありました。私は悩み

が非常に多いので、これは実に悩みの多い人間がいかに

して楽しく生きるかという本です。1991年に青森に台風

が来て9割ほどのりんごが落ちたそうです。当然農家は

落胆しましたが、中には落胆しなかった人もいたそうで

す。なぜかというとりんごが落ちなかったところに目を

付けて、「落ちないりんご」という事で、受験生の合格の

ために千円で売ったそうです。それは非常によく売れて

て、受験生は合格する、農家は何とかやっていく事がで

きるというとで、大変喜ばれたそうです。ものの見方で

すね。どういう見方をしたら幸福になるかという事で

す。もうひとつは、作家の三浦綾子さんですが、新婚時

代は最高に豊かで幸せな時代といっておられます。それ

はなぜかというと、何もなかったからだそうです。何か

あると、やはり後が大変で、人は何もないことに慶びを

見出せますと書いてありました。それから、健康を崩し

たら、絶対に不幸になるという考え方もありますし、明

治時代に物理学者の寺田虎彦さんが、健康な人には病気

になる心配があり、病人には回復する楽しみがあるとい

っておられました。 

このように幸せを感じるという事は、起きる出来事が

決めるわけではなく、環境が決めるわけでもありませ

ん。何が決めるのかというと、あなたの心次第だという

事です。あなたの心が幸せだと感じるならあなたの捕ら

え方で幸せになるという事です。ドイツの哲学者でショ

ーペンハウアーは、幸せをかぞえたら、あなたはすぐに

幸せになれる、不幸な人と幸せな人の違いは、見ている

ところだけが違う。不幸な人は不幸なところだけを見つ

けるのが上手く、幸せな人は幸せを見つけるのが上手

い。なので、違いはそれだけで、幸せというのは簡単で

す。幸せはなるのではなく、気付くものです。我々は、

今当たり前のことを感謝するということが大事です。 

＊PETSに参加の宮田義弘会長エレクト、八塚ガバナー

ノミニー、藤井次々期地区幹事はお疲れ様でした。 

＊魚住晃一会員より、会葬のお礼 

◇委員会報告 

＊藤井次々期地区幹事より、2020-21年度ガバナー事務

所運営についての現状報告 

◇幹事報告 

１） 配布：①会報NO.27 

   ②5/11（土）富山第4分区ゴルフ大会の 

   ご案内 

   ③2020-21年度ガバナー事務所運営について 

   の現状報告 

     ④2020-21年度ガバナー事務所 第1回運営

会議のご案内（関係者のみ） 

２） 回覧：①4/8（月）高岡西RCとの合同懇親例会の 

   出欠確認表 

   ②4/21（日）地区研修・協議会の出欠確認表 

◇出席報告  出席者 20名 メイクアップ済 2名 

 

名誉会員 会員数 本日の出席率 
3/4 例会 

修正出席率 

1名 39名 70.97 ％ 77.42 ％ 



◇本日のプログラム（担当：会長エレクト） 

「PETS報告」 宮田義弘 会長エレクト 

2019-20年度 国際ロータリー会長 

 マーク・ダニエル・マローニ― 

アメリカ合衆国アラバマ州 ジケータ―RC 

Blackbum, Maloney, and Schuppert 

法律事務所の社長 

 1980年 RC入会（25歳） 

 30歳でクラブ会長 

 34歳でガバナー就任 

 ガイ夫人も同クラブ元会長 

２０１９－２０年度 RI会長テーマ 

 

“ROTARY CONNECTS 

THE WORLD” 

 

2019-20年度 強調事項 

１．ロータリーを成長させる 

奉仕活動やプロジェクトで地域に大きなインパクトを 

２．家族（ロータリーファミリー）の重要性を強調 

ロータリーファミリー内での積極的な参加・協力の強化 

３．内部組織の改革 

クラブのあり方をより柔軟にして、多様な会員に魅力を  

４．国連との連携 

2020年国連75周年、詳細は7月に発表 

2019-20年度 年次目標 

優先事項１：人びとが手を取り合うのを促す 

  より大きなインパクトをもたらす  （公共ｲﾒｰｼﾞ） 

  参加者の基盤を広げる       （会員増強） 

  参加者の積極的なかかわりを促す  （親睦） 

  適応力を高める          （柔軟性） 

優先事項２：行動する 

  ポリオ撲滅ほかR財団に関する目標 

 

地区活動方針 １ 

「一歩前進しよう（one step ahead）」 

1. RI会長テーマの理解と推進 

目標達成のため、全クラブにロータリー賞への挑戦 

を推奨 

2. 地区活動方針 

 ・地区戦略計画策定委員会を新設し、地区戦略計画を 

策定 

 ・引き続きリーダー育成の観点からRLIへの参加を 

促す 

 ・あらゆる手続きでインターネットの活用 

  My Rotary への登録、ガバナー月信の電子媒体での 

配信 

3. 地区行事・ガバナー事務所の運営 

 ・シンプル・コンパクトに心掛ける 

 ・ガバナーエレクト事務所との連携・引継ぎ強化 

4. ロータリー財団 

 ・ポリオ撲滅への理解、会員の積極的な協力を求める 

 ・グローバル補助金を活用した奉仕活動の推進 

 ・R財団に関する各寄付目標の達成、奨励 

5. ロータリー米山記念奨学会 

 ・ロータリー米山記念奨学会の活動への理解と協力 

 ・米山記念奨学会の各寄付目標の達成と奨励 

6. 会員増強 

 ・各クラブ純増1名以上、地区として純増64名以上 

7. クラブ  

 ・クラブにおける戦略計画の立案と目標の設定を奨励 

 ・目標に向かって活動を推進 

 

◇ニコニコBOX報告 

幸塚会長：今日は、宮田さんPETSの報告よろしくお願い

いたします。今日で私の年度も3/4が終了したこと

になります。何とかやってこれたのも皆さんのご協

力のおかげです。また、原さん有難うございます。

残りの期間もよろしくお願いいたします。 

宮田義弘君：3/17PETSへ行ってきました。今日は報告で

す。よろしくお願いいたします。 

野尻信晴君：早川さん、藤井さんにお世話になります。 

魚住さん、立派な挨拶でした。笑いを撮られるか心

配しておりました。 

魚住さん、会った瞬間にカレーの臭いがするといわ

れるので、私の事かと思ったら今日の料理でした。 

藤井 均君：本日、2020-21年度のガバナー事務所の準備

状況を説明させて頂きます。よろしくお願いします。 

吉谷奈艶子君：先日、ソフィアの旅たちの会にご参加いた

だいた皆様有難うございました。マトリョーシカに

会員の顔写真を貼り、寄せ書きしてプレゼントいた

しました。昨日高岡市のプログラミング競技会でう

ちの教室の子供たちが優勝、準優勝を取りました。

自慢の子供たちです。 

魚住晃一君：義父の葬儀に際しましていろいろお気遣い頂

きまして誠にありがとうございました。 

【今年度ニコBOX累計額  383,000円】 

 

 
〓 3月定例理事会の報告 〓 

１．2020-2021年ガバナー事務所事務員について 

・・・了承 

  森田 麻季（もりた まき）様 

  2019.7～2021.7 雇用 

２．2020-2021年度地区組織（案）について 

・・・了承 

３．事務局レイアウトについて・・・了承 


